

## Festival de Teatro de Valparaíso estará dedicado a Andrés Pérez

Ayer se realizó en Villa Alemana el funeral de este destacado dramaturgo nacional, en medio de una multitud de personas que quisieron acompañarlo en su último viaje.

**E**l Festival Internacional de Teatro de Valparaíso que se realizará durante todo el mes de enero en diversos puntos de la V Región, será dedicado a la memoria del dramaturgo y actor Andrés Pérez, informaron ayer los organizadores del evento en el lanzamiento oficial de la actividad, efectuado en la Intendencia.

La ceremonia fue presidida por el intendente Marco Núñez, quien estuvo acompañado de la actriz María Izquierdo, que no

ocultó su tristeza y sorpresa por el deceso del artista, con quien había compartido un destacado trabajo en la obra La Negra Ester. "Todavía no lo asimilo", dijo escaetamente. Pero el show debe continuar –afirman los actores–, por lo cual Izquierdo efectuó un llamado a la comunidad a volcarse a las calles y a los escenarios donde se presentarán las obras de este festival.

La directora del Teatro Municipal porteño, Hilda Arévalo, se mostró satisfecha de la gran participación de la comunidad en la jornada inaugural realizada la noche del jueves en forma paralela en el Teatro Mauri (Cerro Alegre) y en Los Andes.

Sobre el homenaje a Andrés Pérez, recordó que el martes 8 de enero se presentará en forma gratuita La Negra Ester (con elenco nuevo), a las 21 horas en la Plaza Sotomayor de Valparaíso.



En Villa Alemana, familiares, amigos y artistas dieron una emotiva despedida a Andrés Pérez.

### FUNERAL

Pese al sentimiento de tristeza que embargaba a todo el mundo artístico y a la mayoría de los chilenos, el funeral del dramaturgo Andrés Pérez fue una verdadera fiesta tanto en las calles de Santiago como en Villa Alemana donde

fueron depositados finalmente sus restos mortales.

Temprano, en una micro, la misma que el actor y director teatral utilizara con su compañía en Matucana 100, hizo un recorrido por gran parte del centro de la capital para dirigirse a la Pérgola de Mapocho, donde las pergolas lo homenajearon con una lluvia de pétalos de flores.

El cariño espontáneo que brotaba de la gente que a esa hora transitaba por las calles permitió que éstas adoptaran un ambiente de carnaval consecuente con el carácter del dramaturgo desaparecido, para quien la vida era una fiesta.

Finalmente, el coche emprendió rumbo al cementerio de Villa Alemana, donde también está su padre, lugar en que se congregó una multitud de artistas y personas que quisieron acompañarlo en su último viaje.

El Expreso, Viñedel Mar, 5-1-2002 P28

602226

## Festival de teatro de Valparaíso estará dedicado a Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Festival de teatro de Valparaíso estará dedicado a Andrés Pérez [artículo]. fot.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile